

Seminario web sobre la expansión de Apple Health de febrero de 2024

Preguntas frecuentes

Consulte la [hoja informativa sobre la elegibilidad para la expansión de Apple Health](#) para ver una descripción del programa. El siguiente documento de preguntas frecuentes cubre las preguntas que no se contestaron en vivo durante el seminario web del 2 de febrero de 2024 para que las organizaciones comunitarias aprendieran sobre las transiciones a planes de salud calificados (QHP), cómo presentar solicitudes a través de Washington Healthplanfinder y sobre las solicitudes e inscripciones.

[Ver el seminario web](#) | [Diapositivas de la presentación](#)

Diapositivas de la presentación traducidas [Amárico](#) | [Árabe](#) | [Camboyano](#) | [Chino](#) | [Ruso](#) | [Español](#) | [Tagalo](#) | [Ucraniano](#) | [Vietnamita](#)

¿La expansión de Apple Health es un programa permanente?

La expansión de Apple Health aparece en el presupuesto operativo del estado. La legislatura estatal debe decidir incorporar el programa a las leyes para hacerlo permanente.

¿Cuándo deben las personas presentar una solicitud para la expansión de Apple Health?

Las personas pueden presentar una solicitud para la expansión de Apple Health desde fines de la primavera de 2024. La fecha exacta se publicará en la página de internet de Apple Health. [Suscríbese a notificaciones por correo electrónico](#) para recibir un aviso cuando las solicitudes estén disponibles.

¿Cuántas personas se inscribirán en la expansión de Apple Health?

La expansión de Apple Health tiene un presupuesto limitado. Para mantener ese presupuesto, la HCA deberá controlar la cantidad de personas que pueden inscribirse en el programa. El número aún no se ha determinado. Recomendamos que las personas interesadas en presentar su solicitud [se suscriban a notificaciones por correo electrónico](#).

¿Cómo se procesarán las solicitudes de la expansión de Apple Health en Washington Healthplanfinder?

Clientes que no estén inscritos en cobertura de salud para inmigrantes (IHC) ni en cobertura de emergencias médicas de extranjeros (AEM)

Las personas que ya tengan una cuenta de Washington Healthplanfinder tendrán que actualizar su información antes de presentar una solicitud para la expansión de Apple Health. Las personas que no tengan una cuenta de Washington Healthplanfinder pueden crear una en wahealthplanfinder.org. Una vez que la HCA determine la disponibilidad de inscripciones, tomando en cuenta el presupuesto limitado, se inscribirá a las personas en la expansión de Apple Health en el orden en que lo solicitaron.

Clientes inscritos en un plan de salud calificado de IHC o en el programa AEM (transición automática a la expansión de Apple Health)

Las personas que ya estén inscritas en un plan de salud calificado de IHC o en el programa AEM y que sean elegibles serán transferidas a la expansión de Apple Health el día 1 de julio de 2024. Una vez que la HCA determine la disponibilidad de inscripciones, tomando en cuenta el presupuesto limitado, se inscribirá a las personas en la expansión de Apple Health en el orden en que lo solicitaron.

¿Qué materiales de difusión se prepararán para apoyar a las comunidades que prefieren lenguaje hablado?

La HCA planea hacer un video informativo sobre la expansión de Apple Health. Este guion de video se difundirá ampliamente a partes interesadas de la comunidad para que elaboren sus propias versiones traducidas. Eso ampliará la difusión comunitaria a quienes prefieren el lenguaje hablado a los materiales escritos.

¿Los clientes inscritos en un plan de salud calificado de IHC perderán sus subsidios cuando inicie la expansión de Apple Health?

Las personas inscritas en un plan de salud calificado de IHC y que tengan ingresos menores al 138% del límite federal de pobreza perderán sus subsidios federales si deciden permanecer en su plan de salud calificado. Eso se debe a que los clientes no son elegibles para recibir subsidios federales cuando se inscriben en un programa de Apple Health.

¿Qué servicios están cubiertos con la expansión de Apple Health?

La expansión de Apple Health cubrirá los servicios de salud física y conductual, dentales, de transporte médico que no sea de emergencia y de interpretación. Los servicios y apoyos a largo plazo no son cubiertos por la expansión de Apple Health.

¿La expansión de Apple Health cubrirá:

- **Tratamientos y servicios para VIH?**

Sí, la expansión de Apple Health cubrirá los tratamientos y servicios para VIH.

- **Servicios de salud transgénero?**

Sí, la expansión de Apple Health cubrirá servicios de salud transgénero.

- **Trasplantes de órganos?**

La expansión de Apple Health cubrirá trasplantes de tejidos y órganos de corazón, riñón, hígado, médula ósea, pulmón, corazón-pulmón, páncreas, riñón-páncreas, córnea, intestino delgado y células madre de sangre periférica.

¿Cómo se notificará a los clientes inscritos en planes de salud calificados de IHC sobre su cobertura de la expansión de Apple Health?

Los clientes que se transfieran de un plan de salud calificado de IHC recibirán una carta en la que se les notificará su opción de excluirse de la transición a la expansión de Apple Health. Eso les dará a los clientes la oportunidad de asegurarse de que sus proveedores acepten Apple Health antes de la transición.

¿Habrá algún costo para los clientes por inscribirse o utilizar la cobertura de expansión de Apple Health?

La cobertura de la expansión de Apple Health es gratuita. Los clientes no tendrán que cubrir costos por desembolsos propios o copagos al obtener acceso a servicios cubiertos por la expansión de Apple Health.

¿Las personas que sean indígenas americanos o nativos de Alaska serán elegibles para la expansión de Apple Health?

En la mayoría de los casos, las personas que sean indígenas americanos o nativos de Alaska no serían elegibles para la expansión de Apple Health, porque en caso de cumplir con los requisitos de elegibilidad serían elegibles para otros programas de Apple Health. Esto incluye a quienes son cubiertos por el Tratado de Jay.

¿Será necesaria una tarjeta de identificación para presentar una solicitud de expansión de Apple Health?

Los clientes no tienen que mostrar identificación para presentar la solicitud. Mostrar una identificación facilita que los clientes verifiquen su identidad en los sistemas de solicitud.

¿La expansión de Apple Health incluye a los refugiados que están presentes de manera legal?

Los refugiados están exentos de la exclusión por 5 años y pueden ser elegibles para otros programas de Apple Health. Por ese motivo, no son elegibles para la expansión de Apple Health.